
Patricia, 49 ans (35)
Avec tous ces progrès dont l'insulinothérapie fonctionnelle, les médecins vous disent que vous pouvez "vivre
comme tout le monde". Sur ce propos, je ne suis pas d'accord avec eux, je dis simplement que l'on vit "avec"
son diabète.

 

Dans la vie professionnelle, ce n'est pas toujours évident. Tant que vous n'avez pas de malaise, le diabète ne
se voit pas mais le jour où le malaise arrive et qu'il se transforme en coma hypo, là, on commence à paniquer.

 

Au fil des années, le diabète vous rappelle à l'ordre, néanmoins, je profite de la vie en m'adaptant.
Heureusement, je suis entourée d'amis qui comprennent et c'est très important.


